



Costa Rica registra el tipo de cambio del dólar más bajo en 20 años

Description

(San José) La venta del dólar estadounidense bajó en Costa Rica hasta 490,78 colones por unidad, el tipo de cambio más bajo en 20 años, según el canal Teletica.com.

La reducción en la equivalencia entre ambas monedas provoca en especial la asfixia del turismo y las exportaciones nacionales, por lo que diferentes cámaras empresariales expresan su preocupación ante esa situación, añadió la televisora.

El cambio del dólar –comentó la fuente– cayó en especial durante los últimos cuatro días, y despertó la reacción de grupos comerciales que hace años advierten sobre las implicaciones de esta situación contra la economía nacional.

Una de esas agrupaciones, la Cámara Nacional de Turismo, recordó que el tipo de cambio conlleva diferentes efectos sobre la operación, competitividad y estabilidad financiera del sector, a las puertas de la temporada alta.

La directora ejecutiva de esa institución, Shirley Calvo, alertó que la política cambiaria actual encarece a Costa Rica frente a otros destinos con los que el país compite en la atracción de turistas, como México, República Dominicana, Colombia y Panamá.

Para la vocera, entre las autoridades prevalece una percepción errónea respecto a que al turismo lo integran grandes compañías, cuando la realidad es que el 85 por ciento del sector lo componen micro, pequeñas y medianas empresas, criterio que conduce a minimizar el impacto real del diferencial cambiario.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025